



PRI solicitará comparecencia de autoridades relacionadas con incidentes aéreos

Hoy va a haber Permanente y lo que se ha estado hablando en la Comisión Permanente, para no dejar el tema de la línea 12, pues es justamente algo que ayer se estaba adelantando, que tiene que ver con Claudia Sheinbaum, supuestamente va a haber una propuesta por parte de los senadores y diputados del PRI, un punto de acuerdo para que se solicite la comparecencia de diversas autoridades relacionadas con los incidentes que han tenido que ver en el espacio aéreo que han puesto en peligro la vida de pasajeros.

https://drive.google.com/file/d/1o19CwxJlvoEneCrrNFBt3_fEtxMmOyO8/view